

Boletín de Prensa Nro. 47

APE se prepara para la última exportación de astilla de eucalipto del 2017



Gino Saud, Gerente de APE junto a empresarios de la compañía Japonesa Sumitomo y Expoforestal de Chile

Esmeraldas.- El lunes pasado, el Gerente General de Autoridad Portuaria de Esmeraldas (APE), Ing. Gino Saud Sacoto, recibió la cordial visita de los representantes de la compañía Sumitomo Corporation y Mitsubishi Paper Mills Limited de nacionalidad Japonesa, así como también del Consorcio Maderero S.A. de origen Chileno y Expoforestal Industrial S.A. del Ecuador, con el objetivo de programar la próxima exportación de astilla de eucalipto a través del Puerto de Esmeraldas.

La exportación de la astilla hacia Hachinohe, puerto de Japón ubicado a una hora de su capital, está prevista para el 8 de diciembre, en donde en un tiempo promedio de 5 días, decenas de volquetas movilizarán la astilla acopiada en los patios de APE, hacia el buque trasatlántico. Se estima embarcar un aproximado de 42.000 toneladas de astilla de eucalipto 'globulus', una especie maderable que tiene diversas utilidades, pero principalmente es incorporado como materia prima fundamental en el proceso de fabricación del papel.

Durante la reunión de trabajo, se abordaron varios temas comerciales y de gran interés para la maniobra de la carga, que permitirán garantizar el éxito de la operación.

El Gerente de APE se comprometió a brindar un servicio óptimo a la nave durante su permanencia en muelles, garantizando siempre los más altos estándares de calidad en seguridad y eficiencia durante el proceso de carga de astilla.

Lcda. Paola Montaña

Departamento de Comunicación Social de Autoridad Portuaria de Esmeraldas

Contacto: pmontanom@puertoesmeraldas.gob.ec